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N.    13       DEL     22-03-2022 

 

OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni. Interpellanze. ordini del giorno ecc; 

 

Oggi 22-03-2022 alle ore 19:00, i lavori del Consiglio comunale si svolgono con 

collegamento da remoto tramite videoconferenza. 
 

Presiede la seduta la Sig.ra Andreani Nuria nella sua qualità di Presidente. Il Segretario 

comunale accerta la presenza in video.  
 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

VAGNOLI FILIPPO P MORELLI ARIANNA P 

NASSINI FRANCESCA P FRENOS FRANCESCO P 

CAPORALI MATTEO P ROSSI MAURO A 

BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI A 

PAOLI MIRKO P VANNUCCI MICHELE P 

CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA P 

DONATI GIANLUCA P ROSSI ROBERTO P 

ANDREANI NURIA P RIGHINI CATIA P 

FUSCO CONCETTA P   

 

risultano presenti e collegati n.  15 e assenti n.   2.  
 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale la dr.ssa Rossi Ornella, assistito 

dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  
 

ESECUZIONE IMMEDIATA NO      

    



 

 

 
Comunicazioni, interrogazioni. Interpellanze. ordini del giorno ecc; 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 2) ODG 22.03.2022 COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, 
INTERPELLANZE, ORDINI DEL GIORNO ECC 
  
Presidente Andreani: “Sindaco”. 
Sindaco:” Non ho interrogazioni per Caporali stasera”. 
Presidente Andreani: Nemmeno comunicazioni? Prego Rossi”. 
Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Una domanda semplice più una curiosità. Volevo 
sapere a che punto sono i lavori del chiostro di San Lorenzo e se c’è la possibilità 
quest’estate che venga riaperto e quindi usufruito per le varie attività e quello che ci può 
essere d’estate”. 
Vicesindaco Caporali:”  Giusta domanda, noi avevamo anche anticipato in passato che 
avevamo intenzione questa primavera estate di riaprire il chiostro per renderlo fruibile, 
ovviamente ai turisti e ai cittadini. Proprio stamani abbiamo avuto un altro incontro 
perché ne sono seguiti diversi negli ultimi mesi per il ripristino dei dipinti per capire che 
modalità di ripristino attuare, quindi stamani in presenza anche dell’assessore Nassini, 
la cultura abbiamo fatto alcuni incontri da oc, ma purtroppo la cosa è molto complesso 
nella sua ultimazione e quindi questa cosa ci porterà un pochino avanti. Questa cosa non 
vuol dire che possiamo valutare anche ad orari e giorni prestabiliti una sua apertura 
nonostante non siano ripristinati o messo in sicurezza i dipinti, questo lo stabiliremo 
proprio nei giorni avvenire in modo tale da capire se possiamo dare accesso solo per una 
passata veloce ai turisti  ai cittadini di Bibbiena anche senza l’intervento sul momento 
dei dipinti. Dobbiamo dunque capire inquadrare dal punto di vista economico come 
intervenire, quindi possiamo valutare questa apertura  nonostante i lavori da fare siano 
abbastanza”. 
Presidente Andreani: Altro? Righini” 
Consigliere Righini (Bene Comune):” Volevo sapere com’è andato l’incontro con i 4 
ragazzi che ….” 
Assessore Frenos:” Rispondo io! È andata bene, hanno illustrato, perché come ho 
sempre detto sono cose da tecnici, i tecnici hanno illustrato tutti i servizi che potevamo 
offrire, le famiglie sono rimaste contente, due hanno fatto domanda immediatamente se 
è avviato da ieri, diciamo da oggi, iniziato il percorso di inserimento che sarà un  
percorso graduale, coinvolgerà sia il gestore del nostro centro sia gli operatori del centro 
di Rassina del Tangram, coinvolgerà anche le famiglie stesse in questo percorso e, 
niente, in pratica 2 di queste 4 persone hanno iniziato come dicevo questo percorso. 
Mentre le altre 2 erano d’accordo partecipare, usufruire di questo servizio che il comune 
di Bibbiena mette a disposizione, ricordiamo sempre che è un servizio che il comune di 
Bibbiena come tutti gli altri comuni ha mezzo dell’unione offre alle persone 
gratuitamente e non utilizzando o meglio non beneficiando quello che per legge la Asl 
dovrebbe compartecipare, noi abbiamo iniziato un percorso, divago un attimo, abbiamo 
iniziato un percorso per farci riconoscere quello che ci è dovuto spero che questo nostro 
percorso porti a questo riconoscimento dovuto, tra l’altro, e che non sia solo il comune 
di Bibbiena ma sia per tutti i centri non solo del Casentino ma della Toscana è 
inadempiente sotto questo aspetto.  Ritornando ai nostri 4 ragazzi, gli altri 2 per 
problematiche familiari hanno fatto una scelta diversa, la scelta  è stata di cambiare 



 

 

residenza e poter continuare nel centro Tangram, questo non si sta a dire in consiglio 
per quale motivo, sono problematiche familiari, hanno ringraziato per la nostra offerta 
però continueranno sotto quest’altra forma. La risposta c’è stata e sembra che sia tutto 
al posto”. 
Presidente Andreani:” Atro? Andiamo avanti”. 
Si dà atto che il presente provvedimento è stato adottato nella seduta in modalità di 

videoconferenza; degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

registrazione della videoconferenza sulla piattaforma GoToMeeting. Il verbale viene 

pubblicato sulla pagina del sito ufficiale del Comune. 

 

Letto e sottoscritto.  

 

  IL PRESIDENTE 

    Andreani Nuria 
 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

Dr.ssa Rossi Ornella 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 




